



Diputados de Morena respaldan propuesta de AMLO para que consulta defina permanencia del Ejército en las calles

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, respaldó la propuesta del presidente Andrés Manuel López Obrador para someter a consulta popular la permanencia del Ejército en las calles.

Entrevistado en la Cámara de Diputados, llamó a la oposición a ser “más empáticos con el pueblo y menos con la opinión de dos dirigentes que viven en su propio mundo”, en referencia a las posturas de Marko Cortés y Jesús Zambrano, quienes exigieron al PRI el retiro de su iniciativa en la materia.



“El 80 por ciento de los mexicanos quiere a la Guardia Nacional, quiere que se profesionalice, quiere que se capacite, quiere que no incurra en los actos de corrupción que incurrió la Policía Federal y que realmente tengamos un instrumento para garantizar la seguridad del patrimonio y de la integridad física de las personas. Y eso es lo que quiere el pueblo de México, hay que ser empáticos con el pueblo y menos con la opinión de dos dirigentes que viven en su propio mundo”, declaró.

El líder guinda sostuvo que, además, se debe consultar a los gobernadores y otras autoridades locales.

“Deberían ya de opinar los gobernadores y los presidentes municipales. Deberían hacer aquí una reunión en el Aurora, y convocar a los presidentes municipales de las principales ciudades del país que son gobernadas por ellos y los gobernadores que aún están en funciones y que les pregunten si realmente quieren, lo que valientemente ya dijo la diputada (Yolanda de la Torre), que se retire la Guardia Nacional o no”, retó.

Mier Velazco reiteró que, desde la bancada de Morena, respaldan la propuesta del PRI para que el ejército permanezca hasta 2028.

“Nosotros creemos que las condiciones que está viviendo el país y la tarea pacificadora implican, en lugar de estarle regateando, de estar siendo mezquinos con la Guardia Nacional, en realidad están siendo mezquinos con el pueblo de México y con la seguridad de los mexicanos”, aseveró.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/diputados-de-morena-respaldan-propuesta-de-amlo-para-que-consulta-defina-permanencia-del-ejercito-en-las-calles>